

# *Presidente de Cuba visita Instituto Pasteur de Irán (+X y Fotos)*

---



**Los dos centros científicos tienen un modelo de cooperación desde hace varios años y durante la pandemia de COVID-19 se estrecharon alianzas. Foto: @DiazCanelB**

La Habana, 4 dic (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel visitó este lunes el Instituto Pasteur, de Irán, centro de investigación que mantiene una estrecha relación con la ciencia cubana.

Durante el recorrido por las instalaciones, el jefe de Estado calificó como un honor encontrarse en esa institución de excelencia, la cual demuestra que la colaboración es el modelo a seguir cuando se trata de la salud de los pueblos, informó la Presidencia de Cuba en su perfil de X.

“Hemos llegado hasta aquí por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, que está presente como expresión de la solidaridad que nos enseñó”, subrayó Díaz-Canel.

Muy grato visitar el Instituto Pasteur de Irán. Su exitosa experiencia con el [@FinlayInstituto](#) en la producción conjunta de vacunas contra la Covid-19 es un ejemplo a seguir. Tenemos el compromiso de afianzar los nexos que nos unen, en función del bienestar de nuestros pueblos. [pic.twitter.com/RQ0op2wlls](https://pic.twitter.com/RQ0op2wlls)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [December 4, 2023](#)

En el contexto de la visita, se firmó un memorando de entendimiento entre los Institutos Pasteur y el Finlay de Vacunas que permitirá incrementar la cooperación en el campo de la biotecnología.

Los dos centros científicos tienen un modelo de cooperación desde hace varios años y durante la pandemia de COVID-19 se estrecharon alianzas a partir del inmunógeno cubano 'Soberana'.

El dignatario antillano afirmó que existe el compromiso de afianzar los nexos que nos unen, en función del bienestar de nuestros pueblos.

Como parte de la visita oficial a Teherán, Díaz-Canel fue recibido este lunes por el líder Supremo de la Revolución Islámica de Irán, Gran Ayatolá Seyed Ali Jamenei.

Las partes evocaron con afecto el encuentro histórico con el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz (1926-2016), hace 22 años.

El presidente de Cuba llegó a la República Islámica de Irán en la noche de este domingo, para cumplir una visita oficial con el fin de consolidar los estrechos lazos que unen a ambas naciones. **(Fuente: [ACN](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341222-presidente-de-cuba-visita-instituto-pasteur-de-iran-x-y-fotos>



**Radio Habana Cuba**